

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas segala berkat dan anugerahnya-Nya sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Berbasis Media Animasi Terhadap Keterampilan Proses Sains Siswa SMA”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyampaikan ucapan terimakasih yang setulusnya kepada Bapak Drs. Jonny Haratua Panggabean, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran, inspirasi serta motivasi yang kuat kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Mara Bangun Harahap, MS ; Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si; Bapak Drs. Henok Siagian, M.Si, sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Purwanto, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik. Terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Riko Marbun, M.Si sebagai Kepala Sekolah, Bapak Insanul Kamal, M.Si selaku wakil kepala sekolah bidang Kurikulum , dan Bapak Sarohatua Sarumpaet, S.Pd, M.Si selaku wakil Kepala Sekolah Bidang Sarana dan Prasarana dan seluruh komponen sekolah terutama kepada Ibu Dewi Kemala Sari, S.Pd sebagai guru Fisika di SMA Negeri 9 Medan yang telah memberikan waktu dan tenaga untuk membantu selama penelitian.

Teristimewa diucapkan terimakasih kepada orangtua tercinta, Godman Situmorang dan Rosdiana Saragi, serta kepada saudara perempuan Mayen Romenta Situmorang, dan saudara laki-laki Andry Augusto Situmorang dan Harbintoro Situmorang yang telah memberikan segalanya kepada penulis selama perkuliahan dan bahkan hingga terselesainya skripsi ini. Terimakasih juga kepada sahabat-sahabat penulis satu pemuridan (Budiman Siregar, Panto Lumbanraja dan Zones R Simatupang), kepada sahabat-sahabat satu kelas Fisika Dik B 2013,

kepada sahabat-sahabat di IKBKF, UKMKP yang telah memberi dukungan kepada penulis selama penyusunan skripsi ini. Serta sahabat-sahabat lainnya yang tak bisa disebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan, baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dan memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2017

Penulis,

Trimanto Situmorang

